

BAB V

PENUTUP

A. SIMPULAN

Dari penjelasan diatas ditarik kesimpulan-kesimpulan yang diambil dari permasalahan dalam rumusan masalah sebagai berikut:

1. Implementasi fungsi-fungsi manajemen pada organisasi PSHT di pondok ini telah diterapkan dengan cukup baik namun ada beberapa kendala dalam mengimplementasikan fungsi manajemen dengan menggunakan teori POAC tersebut. Bentuk dari implementasi keempat fungsi manajemen tersebut dibuktikan dengan adanya perumusan visi misi organisasi dan pembuatan buku silabus, pembuatan struktur dan pembagian tugas, pelaksanaan rencana dan *job desc* yang telah ditentukan pada program kerja dengan mengikuti aturan pondok serta pemberian motivasi dan pengawasan dari ketua dengan melihat dan mengetahui segala aktifitas PSHT serta memberikan koreksi serta evaluasi.
2. Faktor yang mendukung implementasi fungsi manajemen pada PSHT terdiri dari: adanya buku silabus, adanya sarana prasarana yang memadai, adanya *job desc* organisasi, anggota yang mudah diatur, adanya dukungan dari Direktur TMI, Ketua Komisariat PSHT yang aktif melakukan pengontrolan baik secara daring maupun *face to face*.

Adapun faktor penghambat implementasi fungsi manajemen pada PSHT di pondok ini didapat dari adanya kegiatan dadakan pondok yang berbenturan dengan kegiatan PSHT, adanya pelatih yang masih berkuliah dan merangkap tugas, kunjungan dari wali santri yang tidak sesuai jadwal berkunjung yang ditetapkan, masih adanya anggota yang belum menguasai kepemimpinan dan adanya santri yang melanggar aturan pondok serta faktor pribadi ketua dan DPO.

B. REKOMENDASI

Peneliti memberikan rekomendasi yang dapat dipertimbangkan serta berguna bagi organisasi PSHT Pondok Pesantren Darul Hijrah 2 Guntung Manggis Banjarbaru, diantaranya adalah:

1. Penambahan divisi-divisi baru yang dapat melengkapi dan menunjang organisasi PSHT, diantaranya: bidang kesehatan dan terapis, bidang humas, bidang kesejahteraan, dan bidang penjaga ajaran dan lain-lain.
2. Mengadakan kegiatan *training of trainer* dalam mengembangkan keahlian menjadi pelatih berkemampuan memimpin yang baik, sesuai dengan ketentuan yang telah dirumuskan dalam AD/ART PSHT.
3. Mengingat peneliti tak pernah luput dari kesalahan maupun kekeliruan dan penelitian ini pun masih jauh dari kata sempurna. Terdapat beberapa kekurangan pada dokumen yang dapat melengkapi penelitian ini, sehingga perlu dilakukannya penelitian lebih lanjut guna menyempurnakan penelitian sebelumnya dengan penelitian yang relevan dengan rekomendasi yang telah peneliti sampaikan diatas.